

Rebeca Hidalgo pide respeto como seleccionada nacional

Fanny Tayver Marín
ftayver@prensalibre.co.cr

La pedalista Rebeca Hidalgo (Favarcia) no se inmuta por la polémica generada en cuanto a la designación de su persona para representar al ciclomontañismo femenino en los Juegos Panamericanos de Río de Janeiro que empezarán dentro de 24 días.

Pero pide un poco de respeto ahora que en apariencia no habrá más vuelta de hoja, luego de que la Federación Costarricense de Ciclismo (Fecoci) asegurara el viernes pasado que no se darán más cambios en la nómina de la Tricolor.

“Quiero ir a hacer el mayor papel posible. Acá todos hablan y no piensan en mí, sé que el entrenador Andrés Brenes desea llevar a otra, pero debemos ser más profesionales. Cuando me ratificaron para ir a Brasil, eso pasó a ser mi mayor objetivo del año y me estoy preparando para

llegar a tope a esa competencia”, manifestó Hidalgo a LA PRENSA LIBRE.

“Falta profesionalismo, es algo más personal que profesional porque hasta el momento he dejado las cosas así, sé que tengo que hacer un buen papel allá, pero Andrés Brenes insiste en otra cosa, le repito, seguro por la relación tan cercana entre ellos dos”.

Según la pedalista, oriunda de San Ramón, esta amarga experiencia la ha hecho abrir los ojos para explicar qué es lo que está pasando.

“La Federación debe tener más orden, porque si existen reglamentos, pues para algo son, o que desde un principio se diga que se va a llevar a una atleta que gane una competencia, así yo no perdería mi tiempo entrenando todo el año, porque soy estudiante también”.

“Además no haría gastar dinero a mis padres y a mis patrocinadores, y me prepararía a conciencia para



Rebeca Hidalgo dice estarse preparando a conciencia para ir a Brasil.

ganar una sola carrera que fue lo que sería más viable para todos”, finalizó Hidalgo.
pasó con la otra en La Sabana y así